



Preocupación de los diabéticos por observar carencia de las nuevas dosis

REDACCIÓN

SANTIAGO

La Asociación de Diabéticos de Santiago ha expresado su preocupación por la carencia de las nuevas dosis de insulina que van a observarse a partir del día 28 en los centros asistenciales públicos de Santiago.

María Teresa Lord, presidenta de la entidad, afirma que ha tenido que preocuparse personalmente de que el complejo hospitalario contemplase adquirir unidades de un centímetro cúbico, de 0.33 y de 0.5, pues en principio sólo preveía las de mayor tamaño, poco operativas, pues no sirven para los enfermos más jóvenes ni para otros muchos.

La mayor preocupación es respecto al ambulatorio Concepción Arenal y centros de atención primaria, que en principio sólo preven la dosis mayor, cuestión que preocupa a la asociación.